〒799-0497愛媛県四国中央市三島

# 宮川4丁目6番55号 🖳 一副



# 四国中央市プレイ派ック 平成27-28年度 2015.4 - 2017.3

## 平成 28 年 11 月

## ゆるキャラグランプリしこちゅ~見事 51 位

全国のゆるキャラの人気を競う「ゆるキャラ®グランプリ」が松山市で開催され、本市のマスコットキャラクター「しこちゅ~」が初参戦。市内外から多くの応援が寄せられたお陰で、見事51位(1421 体中)という大健闘の結果を残しました。

#### 平成 29 年 1 月

#### 小規模特認校 新宮小・中学校が落成

平成 29 年度から校区外から も児童・生徒が通学できる 小規模特認校としてスタート する新宮小・中学校の校舎 が完成。

愛媛大学紙産業イノベーションセンターや同大学教育学部と連携したきめ細かい指導、充実した英語学習など、小規模校ならではの特色ある学校方針が打ち出され、校区外の保護者からも大きな期待が寄せられました。







#### To Be Continued

少し前まで日が差すと汗 が滲んでいたのに、一気 に寒さがやってきた今年 の秋。

衣替えも追いついておらず、クローゼットにはまだ半袖が並んでいます。 風邪をひく前に、早く重い腰を上げなければ…。

(T)

消防署救助隊がドローンを活用した山林での救助訓練を実施。隊長の指揮の下、正確で迅速な活動に目を奪われました。要救助者への温かい呼びかけと、日夜の厳しい訓練で培われた多くの技術に、まちの安心と安全を実感しました。(0)

4月、9月と東京出張が続いたので、初めてモバイルSuicaなるものを使ってみました。アプリを立ち上げずとも携帯をかざすだけで電車に乗れる。コンビニで支払いもできる。私たちは一体どこまで行くのでしょうか。(K)

### 日本一の紙のまち

coming-soon

2 Th YEARS ANNIVERSARY

四国中央市

#### 平成 27 年 4 月

#### 大規模災害に備える 消防防災センター完成

耐震・耐火などの基本的性能を満たした防災拠点として、消防防災センターが中曽根町に完成しました。

市民の方々が安心・安全のくらしを送れるよう、同センターには、災害時の初動体制や避難支援の拠点となる機能も兼ね備えています。

#### 平成 27 年 8 月

## 未来の扉を私たちで県内初の高校生議会

公職選挙法の改正により選 挙権年齢が 18 歳以上に引 き下げられたこの年、県下 初の高校生議会が本市で開 催されました。市内の各高 校から参加した高校生議員 は、高校生ならではの質問 や要望を行い、県内でも注 目を集めました。



多くの方々のご協力があり、著名人である鴻上尚 史さんの取材を敢行できました。この場を借りて お礼申し上げます。(U)

